

Einladung zum „goldenen“ Vereinsausflug der VTG Eschenbach 2025

Wir besuchen die Goldschlägerstadt Schwabach und drumherum

Wann: Samstag 27.09.2025

Abfahrt: 9.00 Uhr Markt Erlbach Bahnhof, 9.05 Uhr Eschenbach Gasthaus Wick

Unkostenbeitrag für nicht aktive Vereinsmitglieder: 20,00 Euro (im Bus in bar zu bezahlen)

Anmeldung bis 20.08.2025 bei Heidi Böhringer, h.boehringer@hotmail.de oder WhatsApp 01525 3054258



Das Goldschlägerhandwerk in Schwabach gehört seit Frühjahr 2025 zum Immateriellen Kulturerbe Deutschlands.

Deshalb besuchen wir als erstes auch gleich das Goldschlägermuseum in Schwabach, das in das Stadtmuseum integriert ist.

Hier bekommen wir um 10.15 Uhr eine Führung. Anschließend ist etwas Zeit die restlichen Ausstellungen des Stadtmuseums zu besichtigen (zB Eine Zeitreise mit Fleischmann - Modelleisenbahnhersteller aus Schwabach) oder im Museumscafe ein Tässchen zu trinken.

Um ca 11.45 Uhr geht's dann mit dem Bus in die Innenstadt wo uns um 12.15 Uhr eine Stadtführung erwartet „Schwabach zum Kennenlernen“

Von ca 13.45 bis 15 Uhr Zeit für Eis/Kaffee/Brotzeit oder einfach freier (Einkaufs-)Bummel durch Schwabach.

Ab 15 Uhr fahren wir mit dem Bus nach Eckersmühlen und besichtigen dort um 15.45 Uhr den „Historischen Eisenhammer“ mit Schmiedevorführung. Ein wahrlich altehrwürdiger und romantischer Ort. Absolut Sehenswert.

Wenn das Wetter schön ist, können wir hier noch etwas verweilen und laufen.

Bei schlechterem Wetter fährt uns unser Busfahrer mit einer kleinen Panoramafahrt durch die Umgebung zum Abendessen,

wo wir ca 18 Uhr im Landgasthof Schwarz in Veitsaurach (zwischen Windsbach und Neuendettelsau) erwartet werden.

Dort lassen wir in gemütlicher Runde und bei gutem Essen des Abend ausklingen, bevor es ca 20 Uhr wieder Richtung Heimat geht.

Auf zahlreiche Anmeldungen und einen schönen Tag mit Euch freut sich die Vorstandschaft der VTG Eschenbach

